



Citroen Berlingo **Fabricados hasta el 30.06.1997**

Humedad en las luces traseras

Si se observa el fallo arriba mencionado, la causa podría radicar en una evacuación de agua o ventilación insuficientes. En este caso, la humedad se acumula en la lámpara, lo que puede provocar la aparición de corrosión en los contactos de enchufe y en los portalámparas. Para ello, se debe proceder de la manera siguiente:

- Comprobar que la lámpara afectada no presenta daños y, en caso necesario, sustituirla.
- Destornillar la luz trasera.
- Comprobar que la junta de caucho celular no presenta daños y, en caso necesario, sustituirla, ya que una junta defectuosa puede permitir que penetre demasiada agua.
- Para solucionar este fallo de forma duradera, deberán perforarse dos orificios pequeños en la parte inferior de la lámpara (véase fig.). Éstos pueden realizarse fácilmente con una punta pequeña.
- Limpiar las piezas que presenten corrosión.
- A continuación, volver a fijar correctamente la lámpara y comprobar su estanqueidad y su funcionamiento.

